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例会報告例会報告例会報告例会報告    第２６第２６第２６第２６５５５５５５５５回回回回    令和令和令和令和元元元元年年年年５５５５月月月月２３２３２３２３日日日日（木曜日）（木曜日）（木曜日）（木曜日）    天気：天気：天気：天気：晴晴晴晴    

■例会司会■例会司会■例会司会■例会司会：：：：東東東東副副副副ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡ    

■■■■開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：開会点鐘：竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長    

■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：■Ｒソング：それでこそロータリーそれでこそロータリーそれでこそロータリーそれでこそロータリー    

■お客様■お客様■お客様■お客様    ：：：：    

                            

四つのテスト四つのテスト四つのテスト四つのテスト        言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから言行はこれらに照らしてから    

１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか１．真実かどうか    

２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か２．みんなに公平か    

３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか３．好意と友情を深めるか        

４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか４．みんなのためになるか    どうかどうかどうかどうか    

■■■■会長報告会長報告会長報告会長報告        竹田竹田竹田竹田会長会長会長会長                                                                                                        

こんにちは昼間は本当に暑くなりました。水分調整をお願いします。釣りに行

ったときに足がつったりしました。健康に留意してください。 

後で理事会でお知恵を拝借します。橋上出身の川島さんにより、一人芝居があ

りますが、その文献として、宿毛風雲録を使用したいというお話しがありまし

た。後ほど理事会でもみたいと思います。 

宿毛警察署にあるロータリークラブの看板についてですが、こちらは警察署の

土地を借り受けて管理をしていると言うことになっているらしいです。今雨で

被害を受けたりしています。どうするのか？オジマ電気の北原さんによると、

看板のプレートは以前から悪かったので無理もないだろうと言うことでした。 

例会の出欠通知をキチンとして貰いたいと思います。弁当も余ることもありま

す。ロータリアンとしては実数を確定する意識は大切だと思います。 

 

■■■■幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告        小栗副会長小栗副会長小栗副会長小栗副会長                                                                                                            

■梓書院より： 

・ポール・ハリスものがたり 発行のお知らせ 

 

例会後、理事会があります。 

 

欠席届 8 名 

 

■■■■プログラムプログラムプログラムプログラム        有田企画委員長有田企画委員長有田企画委員長有田企画委員長                                                                                                        

会員会員会員会員卓話卓話卓話卓話    増田会員増田会員増田会員増田会員（（（（幡多信用金庫支店長幡多信用金庫支店長幡多信用金庫支店長幡多信用金庫支店長））））    

昭和51年生まれ42才、大月町 小学校の時宿毛塾に通っていた。 宿毛に対し

てお街のイメージがあり、キリンハウスや来々軒に行くのが楽しみでした。 

その後、冨士中学校・高校に進んで寮生活をしました。血液型はAB型、二重人

格ではないです。趣味はツーリング・キャンプ。家族構成は四人家族（妻、長

男、長女）、家族全員の名前の画数が10画と3画になっています。娘の習い事

は空手で、寸止め空手ではなく、フルコンタクトから手である。娘と一緒に通

っています。妻の母親と私の母の名前が同じです。 

 趣味はツーリングで、最初のバイクはカワサキのゼファー400です。今はグ

ストラッカー250とBUELLのXB12S（ハーレーのエンジン）に乗っています。 

 バイクの良さは風を感じられることです。車検があって250にしたが、限定

解除をとりアメ車を手に入れました。バイクに乗る時間は少ないですが、妻の

反対を押し切って絶対やめるつもりはないです。 

 もうひとつの趣味はキャンプになります。 

 これまで行ったキャンプ場のbest3 

① まんのう公園オートキャンプ場（香川県）安い。デイキャンプは無料 

② 室戸岬夕陽が丘キャンプ場（高知県）一区画が広い、太平洋の眺望が

綺麗 

③ 大滝山県民いこいの森キャンプ場（香川県）入浴施設もある。初心者

向け 子供が遊べる遊具もある 

  

 ※キャンプを快適に過ごすには快適な睡眠が必須です。 

・グランドシート 床が固いと眠れない、地面からの冷気や結露からテント

を守ってくれる。 

 ・インナーマット テント内に敷く敷き布団。空気を入れるのに手間がかか

る。 

 ・寝袋 

 子供が喜ぶことは、焚き火でマシュマロを焼くことです。ビスケットで挟ん

で食べたりしています。 

 今回のGWには大阪に行ってきました。ちょっと寒かったので、即席の足湯を

作りました。その場その場での楽しみがあります。 

 キャンプの楽しみには焚き火はかかせません。焚き火の用途としては、明か

りをともす、暖をとる、調理をするといった用途がありますが私の中で一番

は、眺めているだけで気持ちがよくなり心が和むことです。 

キャンプは焚き火をしに行くといっても大げさではありません。焚き火を囲ん

での家族との会話も日常とは違ってより深い会話も出来ます。 

 

高知県はキャンプ場がたくさんあります。 

  高知県西部エリアキャンプ場 

   宿毛市 咸陽島公園、笹平キャンプ場、 

   大月町 大月エコロジーキャンプ場 

   四万十市 四万十カヌーとキャンプの里とまろっと 

   土佐清水市 スノーピーク土佐清水キャンプフィールド（爪白） 

 

テントだけでなくコテージやバンガローもあります。機会があれば是非、キャ

ンプにチャレンジしてください。 

 

■■■■ニコニコニコニコニコニコニコニコ                                                                                                                            

岡岡岡岡﨑﨑﨑﨑会員会員会員会員                        1,000円 

 49歳と結婚13年目になりました。 

 

■■■■出席報告出席報告出席報告出席報告                                                                                                                                    

６６．６７％ 

 

■会長        竹田 米廣          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        高瀨 一也          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       山本 浩司          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  小栗 学                 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   竹葉 良仁                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


